

El "jalón de orejas" que Claudio X. González habría dado al PRI, según Ignacio Mier



Ignacio Mier Velazco, coordinador parlamentario de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, habló respecto a la postura del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en relación a la Reforma Electoral. Señaló que el empresario Claudio X. González pudo interferir en la opinión del tricolor.

Este miércoles 23 de noviembre el diputado compartió que sospecha que un llamado de atención por parte del fundador de la organización Sí por México frenó el diálogo de la autodenominada Cuarta Transformación (4T) con el PRI.

"No conozco a detalle pero intuyo, intuyo, nada más intuyo, no aseguro, que puede ser que Claudio X. González le dio un jalón de orejas", mencionó en conferencia de prensa.